POR LA ESCUELA CUBANA EN CUBA LIBRE

DESTROZOS SUFRIDOS EN EL SANATORIO LA ESPERANZA





Pérdidas por valor de más de \$50,000 se calcula que produjo el huracán en el sanatorio La Esperanza. En la foto superior se aprecia cómo quedó el pabellón de las mujeres; y en la inferior, una de las casetas con capacidad para seis enfermos. En las musmas condiciones quedaron otras muchas edificaciones de allí. Los pacientes tuvieron que refugiarse en el hospital Lebredo. En Las Animas no hay ni corriente eléctrica ni agua.

m, oct 22/44 stage DOCUMENTA